
Pièces 5 Pièces

Référence 84210053

Prix 3 125 000 €

Garches
Maison à vendre (92380)
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Situation  privilégié,  attenante  au  golf  de  saint-cloud,  pour  cette  sublime  maison

entièrement  refaite  qui  bénéficie  de  prestations  et  de  matériaux  d'exception.

Parfaitement  implanté  sur  son  jardin  paysagé  exposé  plein  sud,  elle  dispose  de

plusieurs terrasses et espaces Détente. Sur environ 400m² de surface au sol totale,

elle  profite  également  de très beaux volumes et  d'un plan entièrement  traversant.

Le  hall  d'entré,  avec  grand  dressing  aménagé,  ouvre  sur  un  double  séjour  avec

cheminé  et  une  salle  à  manger  donnant  accès  à  une première  terrasse  d'environ

40m². Dans la prolongation du séjour, ...

Stunning,  fully  renovated house featuring exceptional  materials  and amenities  in  a

prime  location  next  to  Saint-Cloud  golf  course.Set  on  a  south-facing  landscaped

garden,  it  features  several  terraces  and  relaxation  areas.  Totalling  about  400m²

(5,059  sq  ft)  of  living  space,  it  also  boasts  generous  volumes  and  an  entirely

dual-aspect  layout.  The  entrance  hall,  with  a  large  fitted  closet  opens  onto  a

double-sized  living  room  with  fireplace  and  a  dining  room  leading  to  a  first  40m²

(431 sq ft) terrace. Extending from the living room, a magnificent swimming pool on

the same level also overlooks ...

BARNES HAUTS DE SEINE SUD/OUEST

48, avenue Jean Baptiste Clement - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT
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